
REQUERIMENTO  N.º   19⁄2009.

Ementa:  ao  Prefeito Municipal, para informar, em caráter de urgência,  se tem previsão de quando será 
realizado o asfaltamento do trecho da Rua Alcides Ramos Nogueira, de frente à Câmara de Vereadores.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado ao Exmo.  Sr. Prefeito Municipal-Dr. João 
Antonio  Salgado  Ribeiro,  solicitando  informar  a  esta  Casa  de  Leis,  em caráter  de  urgência,  se  tem 
previsão de quando será realizado o asfaltamento do trecho da  Rua Alcides Ramos Nogueira, acesso à 
Câmara Municipal e Loteamento Real Ville, pois o local esta necessitando de melhorias (encontra-se com 
inúmeros buracos) 

A Câmara Municipal  é um prédio público onde o movimento é constante,  principalmente quando há 
algum evento e deve ser melhor apresentada aos munícipes e eventuais visitantes de outras cidades e a 
condição atual está uma vergonha, além da má iluminação à noite, o que traz muito perigo para as pessoas 
que deixam os carros na rua.

É preciso fazer melhorias também nas proximidades do ponto de onibus, pois fica sob os eucaliptos e os 
galhos que caem atrapalham o acesso das pessoas, além do barro.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  23 de novembro de 2009

 
 
 

Vereador Martim César

Presidente


